



## **Acta de la reunión de la Coordinación de Historia de la Filosofía para la EBAU, celebrada de modo telemático, el día 2 de mayo de 2023**

### **Asistentes:**

### **Coordinadores:**

1. D. Martín Sánchez, Miguel Ángel.
2. D. Ricardo Hurtado Simó.

### **Miembros de la Comisión Permanente asistentes a la reunión:**

1. Carrasco Gala, Felipe
2. Ferreño Pérez, Sara Eugenia
3. Forte Fernández, Esther
4. Guerra Costillo, José
5. Hernández- Montaña Omeñat, Raúl
6. Monje Justo, Adolfo
7. Lozano Palacios, Carlos
8. Pachón Pachón, Eva
9. Palacios Espinosa, José Antonio
10. Vesga Cobarrubias, David

De modo telemático, siendo las 17:00 h. del día 2 de mayo de 2023, se reúne la Comisión Permanente de Historia de la Filosofía, con la asistencia de los arriba indicados, para tratar el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.
2. Informe de los Coordinadores.
3. Aclaración de dudas sobre el examen EBAU de Historia de la Filosofía del curso 2022-2023.
4. Ruegos y Preguntas.

#### **TEMAS TRATADOS Y ACUERDOS TOMADOS:**

##### **1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.**

Se lee y aprueba por unanimidad el acta de la reunión del 28 de febrero de 2023.

##### **2.- Informe de los Coordinadores.**

D. **Miguel Ángel Martín Sánchez** y D. **Ricardo Hurtado Simó**, Coordinadores de la materia de Historia de la Filosofía, indican que la reunión será breve pues no hay información nueva que comunicar, por lo que puede aprovecharse para responder dudas y consultas relacionadas con el examen.

##### **3.- Aclaración de dudas sobre el examen EBAU de Historia de la Filosofía del curso 2022-2023.**

Se repasan los criterios de calificación y corrección y la estructura del examen, recurriendo al ejemplo de examen que hay en la página web de la Universidad de Extremadura sobre la EBAU del curso 2022-2023. Los Coordinadores exponen que aún no han elaborado los exámenes oficiales, y que tampoco saben el número de alumnos que escogerán Historia de la Filosofía. Se informa de los días de examen: el martes 6 de junio de 16:30 a 18:00 en la convocatoria ordinaria, y el martes 4 de julio a la misma hora en la extraordinaria. Se comparte la idea de que la materia gana estando el primer día, pues el alumnado estará más descansado y motivado para realizar un buen examen. También, se comunica a los integrantes de la Comisión Permanente que se reducen las sedes, pasando de 15 a 13; de los profesores que formarán parte de los tribunales de corrección en las dos convocatorias; y que el cuadernillo de respuestas tiene una extensión de seis caras.

Tras analizar la estructura del examen, **D. Miguel Ángel Martín** subraya la importancia de que el alumnado se ciña al texto, evitando divagaciones. Por otra parte, señala que la nota media de la materia en junio está en la línea del resto, pero en julio baja notablemente. Ambos coordinadores destacan que el modelo vigente es equilibrado, abierto y accesible al alumnado, sobre todo a quienes quieren brillar y sacar una buena calificación.

#### **4.- Ruegos y preguntas.**

**D<sup>a</sup>. Esther Forte, D. Carlos Jesús Lozano y D. Raúl Hernández-Montaño Omeñat** agradecen el trabajo de los coordinadores y expresan su preocupación respecto a la situación de la materia y del examen EBAU para el próximo curso, intuyendo que el nuevo modelo competencial será elaborado con prisas y con el curso 23/24 ya empezado. D. Ricardo Hurtado confía en que haya tiempo suficiente para elaborar la nueva prueba, sosteniendo que contar con D. Víctor Bermúdez es una garantía para confeccionar un modelo que se ajuste a la legalidad y sea asequible para el alumnado.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 17:40 h. del día 2 de mayo de 2023.

Fdo.: Miguel Ángel Martín Sánchez

Fdo. Ricardo Hurtado Simó.

Coordinador/a  
por la Universidad de Extremadura

Coordinador/a  
por la Secretaría General de Educación